

SARI

Imam Nur Fajar, 2010. Survei Pelaksanaan Manajemen Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Banyumas Tahun 2010, Skripsi. Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Semarang. KONI merupakan organisasi keolahragaan nasional yang berwenang mengkoordinasi dan membina setiap dan seluruh kegiatan olahraga prestasi, untuk memperoleh prestasi olahraga yang baik maka diperlukan manajemen yang baik pula. Penelitian ini bertujuan untuk mendiskripsikan manajemen KONI Kabupaten Banyumas dalam mengkoordinasikan dan membina kegiatan olahraga prestasi di Kabupaten Banyumas tahun 2010.

Penelitian ini dilakukan secara kualitatif, adapun sumber data dalam penelitian ini berdasarkan data yang ada pada KONI Kabupaten Banyumas tahun 2010, metode yang digunakan pada penelitian ini metode deskriptif. Metode pengumpulan data dalam penelitian adalah observasi, *interview* dan pemeriksaan dokumen.

Dari hasil penelitian dapat digambarkan bahwa KONI Kabupaten Banyumas adalah organisasi keolahragaan nasional yang berwenang mengkoordinasikan dan membina setiap dan seluruh kegiatan olahraga prestasi di Jawa Tengah. Dalam aktivitas organisasi berdasarkan pada Undang-undang No. 3 Tentang Sistem Keolahragaan Nasional dan Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga KONI sebagai dasar dalam aktivitas organisasi. Dasar, status, azas, dan tujuan organisasi tercantum dalam Anggaran Dasar KONI. Program kerja telah disusun dengan jelas tentang tujuan dan prioritas program yang disusun dan ditetapkan dalam Musorkab dan Raparkab. Dalam menjalankan aktivitas organisasi, KONI Kabupaten Banyumas membentuk susunan pengurus berdasarkan hasil Musorda dengan masa periode kepengurusan selama 4 (empat) tahun yang sesuai dengan tujuan dan kebutuhan organisasi melalui fungsi dan tanggung jawab pada saat menjalankan aktivitas organisasi. Dalam melaksanakan organisasi, KONI Kabupaten Banyumas mempunyai anggota 27 KONI Kecamatan dan 35 pengurus Cabang Olahraga. KONI Kabupaten Banyumas telah menunjukkan keberhasilan dalam melaksanakan pembinaan olahraga di Kabupaten Banyumas, terlihat dengan pencapaian prestasi olahraga pada tingkat Provinsi.

KONI Kabupaten Banyumas dalam menjalankan aktivitas organisasi dilaksanakan berdasarkan fungsi manajemen sebagai dasar/fundamental dari organisasi, yang terdiri dari perencanaan, pengorganisasian, penggerakkan dan pengawasan. Secara umum manajemen pada KONI Kabupaten Banyumas telah dilaksanakan dengan runtut, bertahap dan berhasil guna, bila terjadi kekurangan disana-sini merupakan suatu hal yang wajar, dari keberhasilan ini diharapkan mampu menunjang prestasi olahraga Kabupaten Banyumas pada tingkat Provinsi maupun Nasional.